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ACTU 4 REUN-lÃ0 ORDINJffiIA DE 17/1V-~lk 

No dia dezassete de Dezembro de mil novecentos 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões âa 

Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da Câmara M~ 

nicipal de. Aveiro, sob a presidência do Vogal Sr. Carlos Alberto dR Silva Jer~ 

nimo e com a presença dos Vogais Srs. Alberto Gomes de Andrade, Dr. Joaquim AE 

tÓnio Calheiros da 
~ 

Silveira, João Evangelista Vi ei r a Sarabanda, Dr. Armando Su

cena Seabra e Alfredo do Samei ro Per ei r a Bacelar Al ves . - - - - - - - - - 

Declarada abe r ta a reunião pel o Voga l Sr . Carlos Jerónimo, que assu

mi u a presi dênci a por i mpossibilidade de comparênc ia do Sr. Presidente, foi apr~ 

vada com dispen sa de l ei t ur a a act a da reunião anter i or , que vai ser assinada. 

Em segui da f oi deliberado considerar devidamente justificada a f alta 

dada pelo Vogal Sr. Dr . Manuel da Cos t a e Mel o, sendo dado i nicio aos trabalhos. 

i~ euniõe s da Câmara - O Vogal Sr. Carlos Jer6nimo deu a conhecer que 

na próxima sexta-feira, di a 20 de Dezembr o corrent e, pe l a 21 , 30 hor as , teria 

lugar uma r eunião ext r a ordi nár i a destinada à aprovação dos orçamentos ordiná

r ios da Câmara , da Zona de Turismo e dos Serviços Municipalizados, para o pr~ 
ximo ano d e 1975. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Processos de obras Earticular~ - Foi presente o processo de obras 

n2 . 608/ 73, em que Mar i a da Conceição de Almeida Soares apresenta exposição 

ref erente ao seu pedido de viabilidade de cons t r ução no t erreno que possui no 

Caminho d os Arneiros, em Mat aduços . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comis sã o delib erou, por unanimidade, aprovar o estudo de implant~ 

ção, de acordo com as informações do Gabinete de Urbanização, de 1 de Març o 

último, e dos Serviços '1,:,0 iTrh ,'mi7.aç~ ( ' e Obras, de 5 do corrente. - - - - - - -

Prorroeação de pr~~ - Foi presente e indeferido, por unanimidade, 

o requerimento em que o Dr. Ant6nio Nev es Anacleto, por si e como pr-ccurador 

de Aur élio de Oliveira Guerra, e Celestino Lopes da Rosa Net(, a requerer uma 

pronrogação, pelo menos de três anos, para a construção do edifí~io previsto 

para o lote n2. 7 da Rua do Dr. Alberto Souto, adqui r i do pelos requerentes em 

12 de J aneiro de 1972. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Cozinha Econ6m~~Sopa dos Pobres - A Comissão deliberou, por una

nimi dade , c onceder um subsídio de 40 000 $00 à Gozinha Económica. - - - - - - 



Reposi çõe s - Foi delibera do, por unanimid~de, a ut or izar a reposição 

da i mport ância de 910$00 , a ef ectuar pelo carpi ntei r o de ~ . clas s e , ap osen t~ 

do, Manuel Gomes da Conceição, cor r e spondente à ~ . e últ ima pre s t ação da i m

port ância da pensão, devi dament e r ectific ada, conforme det ermi na o n~ . 4 do 

art~ . 99~ . ' do Bs t atn.t o da Aposent ação . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Orçamentos - Foi pr e sente e a pr ovado provisoriament e o t er cei ro orç~ 

mento suplement a r ao ordinário para o c or r ent e ano , dos Ser viços Muni ci pa l i za

dos , o qual aprese nta, quer na r ecei t a, quer na de sp esa , o val or de 2 860 17~$6 0. 

Deve r á f icar emposto ao públ ic o durant e 8 dias, nos termos do art~. 

68~ . do Códi go Admini st rat i vo, e s er novame nt e pr e sent e à r euni ã o, para ap r~ 

vação definit i va . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foram nov ament e pr esentes e apr ovados definiti vamente os or çamentos 

supl ementare s a os ordinár ios para o cor r ente ano, 2~ . da Zona de Tur i smo e 3~. 

da Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Est a s deliberaç ões f or am apr ovadas em mi nuta, par a exec ução imediata , 

nos t ermos do § l ~. do art~ . 35 ~ . do Código A'lm i ni s t r ativo. - - - 

F un ci on.ê~o muni cipal - Lic en~~a f é~ias - De ac ordo com a s iE 

for mações const ant es dos r espec t i vos r equeriment os, foi deliberad o, por unani

midade, conceder as segui ntes licenç as para f érias: 6 dias à r ecepci onist a Ma 

r ia Manuel de Vilhena Bar bosa e a o Agent e Téc niclD de Engenharia N.anuel Duart e 

Ra mos; ~ ~ di as à e s cr i t ur ária- da ct i l ógrafa de ~. cl as se Mari a Helena Ferrei 

r a Bastos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Polí t ica Nac i onal - Campanha de Dinamização Cultural - Foi present e 

a Ci rcular ~ . 186/74.1A, de 9 do c or r ent e , do Gover no Civil d o Di st r i t o de Ave! 

r o, a transcrev er um ofício da Comissã o Di s t r i t a l de Dinamização Cultural do 

M.F .A. , que of er ece mã o- de- obra indiferenciada para tarefas que envol vam um s6 

dia de t r ab a lho, em localidades economic amente at ra sada s , após o que s eria rea

l i zada uma sessão cultur a l e d e esc l arecimento. - - - - - - - - - - 

A Comissão deli ber ou , por unanimidade, sol i ci tar , às Juntas de Fre

guesia do conc el ho, informaç ão urgente ac er ca de t aref as que pudessem se r de 

semper.hadas num só dia . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Subsí di os - Foi deli ber ad o, por unanimidade, c onceder un 9ubsídio de 

2 000$00 à As soci a çã o Aca démi ca da Escola do Magi s t 6r i o Primário de Avei r o, de s 

tinado à r ealização de uma fes ta de índole cultura l, dedica da à c r i ança . - - 
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Mer cados e F e ira~ - Em f ace do pedido formulado pelo pe ssoal dos Me= 

cados de Manuel Fi rmino e de José Estêvão, f oi del i ber ado, por unani mi dade , e~ 

cer rar aquel e s Mer cados nos próximos dias 25 de Dezembr o e 1 de J aneiro, d eve~ 

do s er pub l~ c ados edi t a i s para c onheciment o públic o d es t a r esoluçã o. - -

Sent i nas - Foi pre sente um pedido dos s ervent uári os que pr est am ser

viço nas sent inas , para encar r ament o da quel a s i ns t a l ações nos pr óximos dias de 

Nat a l e de Ano Novo, s endo de l i ber ado, por unanimi dade , aut or i zar o s eu ence r 

r amento no primeiro daqueles di a s . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Problema da Habi tação - O Vogal Sr. Al ber to Andrade dau a conhec er 

que , por incumbência do Sr . Presidente , se t inha desl ocado a o Gover no Civi l , 

acomp; , . do do Eng2 . Chefe dos Ser viç os de Ur ba ni zaçã o e Obr a s , a f i m de t omar 

part e na r eunião destinada à atr i buição do subs ídio de 30 000 cont os , pa r a a 

c ons t ruçã o social de habi t ações . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Também de u a c onhecer que f oi apr es entado o pr oj ect o da c ons t rução de 

98 fogos na ant i ga "Quinta do Canh a " , para a qual seria nece s sári o di spender 

cer ca de 6 000 contos em i nfra-estrutur as, pel o que suger i u a ent rega de t al i~ 
portâncfua à Câmara de Avei r o, r epartindo-se a r estant e ve r ba pe l os Muni cí pi os 

de Ovar e da Feira . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em fac e da expos i çã o do Sr. Vogal, f oi del i ber ado, por unanimidade , 

aver i guar , j unt o do Governo Civil, das possibilidad es de ser satisfeit a a pre

tensão da C â~a ra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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